

D-Mark für Waisen in Afrika

PROJEKT Förderverein nimmt alte Scheine und Münzen als Spenden an

Windeck. Rund 13 Milliarden Deutsche Mark Bargeld befinden sich noch landesweit im Privatbesitz. Um das Geld umzutauschen, müssen Bürger aus dem Kreis den Weg zur Landeszentralbank in Köln antreten. Der „Förderverein Windeck zur Unterstützung von Waisenkindern“ ruft jetzt zur

Spende die alten D-Mark-Scheine und -Münzen auf. Bargeldspenden, die dem Verein persönlich übergeben oder zugeschickt werden, tauscht dieser in Euro um und unterstützt damit sein „Poverello-Projekt“ in Sambia. Der Verein fördert die Schulbildung von Waisen in Mongu, Westsambia, zum

Beispiel, indem er deren Schulgeld übernimmt. So wird der fünfjährige Besuch einer Secondary-School über Spenden finanziert. Der Verein ist über Gabriele Breidenbrock im Hotel Bergischer Hof, Elmoresstrasse 8, unter 02292/22 83 zu erreichen. (aho)
www.foerderverein-windeck.de